
 
国立市商工会での活動を教
えてください。 
 

 国立市商工会では特に女性

部の一員として活動してきま

した。 

女性部の立ち上げから役員

として関わり、平成１８年か

ら、女性部部長として 2 期 6

年務め、その間は東京都商工

会女性部連合会の副会長も歴

任しました。 

  

商工会での活動の中で印象
的だったことを教えてくだ
さい。 
 

 春はさくらフェスティバル、

夏は朝顔市、秋は天下市、環境

フェスタへの参加を通して商

業活動を続けてきました。特

にマイバックの先駆けとして、

オリジナルマイバックを作成

し、平成１３年には東京都の

マイバックコンテストで 1 位

に輝きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際ソロプチミストくにた
ちでの活動を教えてくださ
い。 
 

 昭和６２年５月に国際ソロ

プチミストくにたちが誕生以

来、メンバーとして関わって

きました。 

平成１４年に会長として創立

１５周年を迎え、その後も地

域に根差した活動を地道に続

けてきました。 

 

 

ソロプチでの活動の中で印
象に残っている出来事を教
えてください。 
 
毎年のように行われたチャリ

ティコンサートやインターナ

ショナルフェスタの中で行な

われるユースフォーラムが印

象的に残っています。その他

にも、ソロプチミスト創立か

ら国立駅舎が解体されるまで、

旧国立駅舎内にて七夕飾りを

したり、多摩でDVを考える会

など女性と女児のための自立

支援を支える活動などを行っ

てきました。 

 

 

 

 

 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 
今後の展望を教えてくださ
い。 
 

地域の中で皆様に支えられ、

それぞれの活動を続けてこら

れたと思っています。 

今後も微力ながらそれぞれ

の団体の活動を通じ、地域貢

献していければと思います。 

 

今後、国立市に期待するこ
とはございますか。 
 

 子どもたちが明るく元気で

過ごせる場所はあるのですが、

不足しているような気がしま

す。もっと町の中で子どもた

ちの声が聞こえるように、遊

び場や、コミュニティスペー

スなど増やしていただけたら

いいなと思います。 

 

 

産業振興功労 

中川 紀美子氏 
 

                昭和６３年～現在 国際ソロプチミストくにたち 

                 平成１８年～平成２４年 国立市商工会女性部部長 

 

△国際ソロプチミストくにたちのみなさん 

△「女性の人権」ホットライン強化週間に 

  街頭でポケットティッシュを添えて配 

布した時 


